



赤間っ子だより



12月号

令和2年11月30日
宗像市立赤間小学校 校長 早川 由洋

長崎の地で学び・つながる

11月4日・5日、6年生が長崎へ修学旅行に行きました。

平和公園で行った平和集会では、誓いの言葉を述べ黙とうをするとともに、千羽鶴を捧げてきました。この千羽鶴には、全校児童、そして地域の皆様の平和を願う思いが込められています。「平和な世の中を継続させるために自分たちにできることは」と考え、地域の皆様にも鶴を折っていただきました。赤間小学校、そして赤間地区の代表として平和集会の時に見上げた空は青くとても美しいものでした。

その後、グループ毎のフィールドワークで戦争の爪痕を見聞したり、原爆資料館で原子力爆弾の脅威を実感したりしました。机上だけでは学べない貴重な実体験が、この国の将来を担う子ども達の心にもたらしたものは大きいはずです。

日本貿易の拠点となった出島の歴史、友だちと共に過ごした旅館の夜、そして、楽しかったハウステンボス。

今年度の6年生も、修学旅行を通して、人とつながり、未来へとつながることができました。



【平和集会・平和学習】



【出島】



【ハウステンボス】



冬の感染症対策も頑張ろう

全国的に新型コロナウイルス感染症の再拡大が懸念される状況となってきています。これから迎える本格的な冬。学校でもご家庭でも3密回避をはじめとする感染症対策を徹底し強化していく必要があります。再度、以下の点につきまして、ご理解・ご協力の程よろしくお願い致します。

- ・マスクの着用（忘れた場合は学校から貸し出します）
 - ・手洗いの励行（学校にはハンカチを持たせてください）
 - ・こまめな換気と適度な加湿
 - ・できるだけ人混みに行かない
 - ・大人数や家族どうしでの会食などの自粛
 - ・食事、睡眠をはじめ規則正しい生活を心がける 等
- インフルエンザの予防もあわせ、学校と家庭が協力して健康管理に取り組むようにしましょう。



・・・12月の主な行事・・・

| 日 | 曜 | 行 事 | 日 | 曜 | 行 事 |
|------------------------------|---|-----|---|---|-----|
| <p>詳細は紙面にて お伝えしています。</p> | | | | | |

※12月の学校の日については、今後の感染症の状況に応じて実施判断をいたします。実施する場合は、12月第1週までに方法や内容をメールにてお知らせいたします。

※12月28日（月）と令和3年1月4日（月）は学校閉庁日となります。緊急のご連絡は、宗像市教育委員会（36-5099）をお願いいたします。

